

ズームアップ



夏

夏休み読書推進事業『あおぞらおはなし会と工作会』 を感じたおはなし会と工作会

厚岸情報館において、8月3日に『あおぞらおはなし会と工作会』が行われました。

おはなし会では、情報館2階のギャラリーで厚岸湖の牡蠣島にまつわるパネルシアターの上演や、夏に関する絵本の読み聞かせを楽しみました。

また、工作会では牛乳パックを使った射的づくりに挑戦。参加した子どもたちはさまざまな工夫をしながら自分だけのオリジナル射的を完成させました。

厚

生きがい大学学習会

岸大橋の歴史に思いをはせて

7月7日、7月21日の全2回の日程で、真龍小学校において『令和4年度厚岸町生きがい大学第3回学習会』が開催されました。

今回の学習会では、海事記念館学芸員の解説による歴史講座『厚岸大橋の歴史』を受講したほか、パステルやクレヨンを使って厚岸大橋の絵を描きました。

絵を描く際には、大橋の写真を参考にしながら全体の構図を決めるなど、試行錯誤しながら作品を完成させました。



た

棹前頭昆布及びあつば頭昆布寄贈式 くさんコンブを食べて

8月5日、厚岸漁業協同組合(川崎一好代表理事組合長)が、地元コンブのおいしさを知ってもらい、より多く食べてもらおうと、サオマエカシラコンブ80%と、アツバカシラコンブ40%を町に寄贈しました。

消費拡大を目的に平成9年から始まり、今年で26回目の寄贈となりました。学校給食センターや町立厚岸病院、特別養護老人ホーム心和園など、町内の各公共施設で、食材として活用されます。

願

遊びのひろば『たなばたあそび』

い事が叶いますように

7月27日、子育て支援センターにおいて、遊びのひろば『たなばたあそび』が行われ、親子10組が参加しました。

始めに親子で七夕飾りを作製し、お星さまのシールを貼ったほか、短冊に『おいしいものをたくさん食べられますように』、『〇〇が欲しい!』などの願い事を書きました。

七夕飾りを作り終えると、うみえもんが登場!驚いて泣き出す子もいましたが、普段あまり会うことの無いうみえもんに興味津々。親子で写真撮影を楽しみました。

